

編集後記

智

遊びました〜!「修行ほど楽しい遊びはないよ」という宝彩先生のお言葉通り、それを実践・実感する場が「宝彩BB マガジン」の編集室にはありました。初めてづくしで訳も分からず、かつ、ガッツ溢れるテンションでぶつかっていった私を、熟練スタッフの皆さんと宝彩先生が、見事に受け止めて下さいました。本当にありがとうございました。愛と笑いの結晶が、読者の皆様のもとへ届きますように!

宝彩有菜

今回は、新しいスタッフも参加され、新趣向もいくつかあって、「宝彩BB マガジン」の新時代が始まったような感じがします。また、スマホがこの4月頃から爆発的に普及していますから、小誌もスマホなどで読まれるようになるかもしれません。しかしどのような媒体になろうとも、修行の内容、人が感動する内容は、愛、勇気・感謝・大肯定・笑いです。これからも「宝彩BB マガジン」作りも楽しみながら一緒に楽しく修行していきましょう。

かつちゃん

先日、12〜3名の団体に南風原(はえばる)町へボウリングに行ってきました。ボウリングといっても、ボールを持って投げるものではありません。車いすの人のために作られた、高さ60センチ、長さ80センチくらいの“すべり台”の上にボールを乗せて、手で押して転がします。2ゲーム行って、1ゲームは90点台。2ゲームは得点を見ませんでした(笑)。目的を外すことがゲームを楽しむコツの1つだと思いました。楽しかったです。

チバ

今号では、智さんが新編集スタッフとして参加してくれて、あれこれハッスル(笑)していただきました。また、たくさんの特集記事のご応募やケビンさんによる十牛図の英訳など、より彩り豊かな号となったことを嬉しく思います。おかげさまで、ボリューム増!ただし、発行遅れ!最近、発酵に少々時間がかかり過ぎですね。うわ〜、ダジャレだ。え〜、次号こそ、予定通り発行できればいいなあと、ちょびっとだけ思っている所存であります。

torami

今回、ケビンさんの「気楽なさととり方 十牛図」のプチ編集作業で、ほぼ1年ぶりにBB マガジンに参加させていただきました。暴走マインドと共に暮らす私にとっては、うってつけのテーマ。久しぶりに十牛図をじっくり読みました。「牛」の訳をbull(人との協力的関係がない)にするかox(人と協力的)にするかのやりとりで、私は自分の「牛」をbullに仕立てていたことに気づきました。これからはoxと、丁寧に、楽しく修業していきたいものです。いつの日か、牛に乗って我が家に帰れますように。

トモ

先月、左の下の親知らずを抜きました。右下を抜いた時は痛いながらもスムーズに済んだので軽い気持ちで抜くことにしたのですが、これが大変なことになり、1回では抜けず2回目に切開してその跡を3針縫うという大ゴトに…。痛みも耳や頭にもおよび、ただ事ではない痛みにもマインドは大騒ぎでした。痛みと思考を分けるのは渦中であってはなかなか難しいなあとウソのように治った今、思うのでした。にしても治って良かった…ホッ。

あはは

今回はマガジン制作に協力できず、スタッフの皆様ごめんなさい。ですが、メールで送られてくる作業の様子をチラ見しては、温かいものもらってます。レストラン開店に向けて約四か月間関わってきた物件が先日、白紙になりました。また一からスタートです。修行人生の中で、最大の経験です。そんな中「宝彩BB マガジン」に癒され、「ことのは」に頂き、「日曜新聞」に元気をもらい、柔らかい心を思い出す。修行は何より私の宝物。

★「一口コメント」掲示板のお知らせ★

宝彩BB マガジンでは、「一口コメント」掲示板もご用意しておりますので、お気軽にご投稿ください。編集スタッフ一同、皆さまのコメントを心よりお待ちしております。

<http://hosai.world.coocan.jp/bbm/msgenq/msgenq.cgi> パスワード <bbmag 5454 >

